

平成27年 4月4日

# あいの実園だより



園の桜が今年もきれいに咲き小鳥がさえずり  
和やかな雰囲気を作ってくれます。保護者の皆  
様はいかがお過ごしでいらっしゃいますか。

3月の園便りでご存知のようにノロウィルス  
の感染性胃腸炎で皆様には大変ご迷惑をおかけ  
しました。今後も職員一同感染症対策、健康管  
理には十分な配慮を心掛けていきたいと思いま  
す。ご家族の皆様におかれましても、ご注意、  
ご自愛くださいませ。

3月から4月にかけてグループ別にお花見の園外活動を計画しており、皆  
さん楽しみにしております。

あいの実園では、利用者の皆さんと職員が絆を大切に楽しい毎日を過ごして  
います。今後もこの絆を大切に支援に頑張っていきますので保護者の皆様、温  
かい気持ちで見守ってください。よろしくお願い申し上げます。

園長 近見エキ

## 保護者の皆様へ

ゴールデンウィーク中に帰省をご希望の場合はお早めに連絡ください。

## 今後の予定

5月14日(木)	日帰り旅行 1班 (行先は未定なので追ってお知らせします)
5月中旬	第14回 宮崎県障害者スポーツ大会

## ひな祭り 3,4 月合同誕生会

3月4日にひな祭りを兼ねた誕生  
会を行いました。

短い時間でしたが、おひな様とお  
内裏様の仮装や色々なゲームやダン  
スで大盛り上がりの誕生会となりま  
した。

### 平成27年 3月のヒヤリハット報告

転落 … 1件 ベッドから落下 (故意)  
粗暴行為 … 1件 お互いの暴言

### 平成27年 3月の苦情・相談報告

特にありませんでした。